

Entrevista de La Opinión a Santiago Gil

sábado, 02 de mayo de 2009

Modificado el viernes, 08 de mayo de 2009

Entrevista de La Opinión a Santiago Gil

"No creo en las patrias ni en las tradiciones forzadas"

El escritor guineño concedió recientemente una entrevista al diario LA OPINIÓN de Tenerife. Dice el autor de la misma, ANTONIO JIMÉNEZ PAZ, que "encontrarse con un escritor que tenga las cosas tan claras como Santiago Gil (Guía de Gran Canaria, 1967) no es nada fácil en los tiempos que corren. Tuve el honor de compartir desayuno con él en una transversal de la calle Triana de Las Palmas. Ha publicado sobre todo novela: Los años baldíos, Por si amanece y no me encuentras, Un hombre solo y sin sombra y Cómo ganarse la vida con la literatura".

Santiago Gil

"No creo en las patrias ni en las tradiciones forzadas"

El escritor guineño concedió recientemente una entrevista al diario LA OPINIÓN de Tenerife. Dice el autor de la misma, ANTONIO JIMÉNEZ PAZ, que "encontrarse con un escritor que tenga las cosas tan claras como Santiago Gil (Guía de Gran Canaria, 1967) no es nada fácil en los tiempos que corren. Tuve el honor de compartir desayuno con él en una transversal de la calle Triana de Las Palmas. Ha publicado sobre todo novela: Los años baldíos, Por si amanece y no me encuentras, Un hombre solo y sin sombra y Cómo ganarse la vida con la literatura".

También poesía: Tiempos de Caleila y El color del tiempo. O libros de aforismos y microficciones: Tierra de Nadie y Equipaje de mano. Cuentos como los que se recogen en El parque y, faltará más, también un libro de memorias de infancia, Mística de papagüevos. Licenciado en Ciencias de la Información por la Complutense de Madrid, hoy se debate entre la vida y la muerte dedicado a los gabinetes de comunicación... Por supuesto que mi cruz se quedará apenas en nada, pero me picó la curiosidad de saber cómo un hombre puede ser tantos hombres sin dejar de llamarse Santiago Gil.

[Leer entrevista completa](#)